

Da positivo a Covid-19

Claudia Sheinbaum

Es la segunda ocasión que se contagia; me encuentro bien, dice

SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Por segunda ocasión, la jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum Pardo, dio positivo a Covid-19.

“Me encuentro bien y me mantengo trabajando a distancia, o dicho de otra forma, no se puede vencer a quien no sabe rendirse”, escribió la mandataria en redes sociales la noche de ayer.

La primera vez que dio positivo al virus fue el 27 de octubre de 2020, entonces reportó que no tuvo síntomas graves y se ausentó de sus actividades presenciales por poco más de una semana.

Previo a informar que dio positivo, la mandataria tuvo diversas actividades.

El sábado 11 de junio recorrió diversos transportes de la Ciudad. Incluso fue cuestionada en redes sociales, pues en un momento no utilizó cubrebocas en el Metro.

El domingo 12 junio asistió al evento organizado por Morena en Toluca, Estado de México, donde estuvo presente Mario Delgado, dirigente del partido; Adán Augusto, secretario de Gobernación, y Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, así como cientos de militantes.

El lunes 13 de junio, en conferencia de prensa, estuvo con el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani. Además sostuvo diversas reu-

niones privadas.

El martes 14 acudió a la Secundaria Técnica Número 63 *Melchor Ocampo*, del Centro Histórico, donde se reunió con más de una decena de estudiantes para anunciar que tendrán internet gratuito en las escuelas.

También sostuvo un encuentro con el titular del Instituto del Deporte, Javier Hidalgo; los secretarios de Gobierno, Martí Batres, y de Movilidad, Andrés Lajous; y el titular de la ADIP, José Antonio Peña Merino.

En algunos eventos no utilizó cubrebocas. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Este martes, última aparición pública de la mandataria.



Por 2^a vez, da positivo a Covid Claudia Sheinbaum

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@azon.com.mx

POR SEGUNDA ocasión en lo que va de la pandemia, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, resultó positiva a Covid-19.

A través de su cuenta de Twitter, la mandataria capitalina aclaró que, hasta anoche, se encontraba estable de salud, e indicó que continuará realizando sus labores al frente de la capital en forma remota.

"Les informo que salí positivo a Covid-19. Me encuentro bien y me mantengo trabajando a distancia, o dicho de otra forma, no se puede vencer a quien no sabe rendirse", escribió.

Durante las últimas 24 horas, Sheinbaum Pardo compartió espacios con el secretario de Gobierno, Martí Batres, quien a su vez este miércoles recorrió planteles escolares de la colonia Guerrero, donde se le observó cerca de niñas y niños

de preescolar, primaria y secundaria.

Además, la Jefa de Gobierno también acudió a la secundaria técnica número 63 "Melchor Ocampo", donde convivió con más estudiantes, a quienes anunció la instalación de WiFi gratuito en su plantel, como parte de la ampliación del programa Internet para Todos.

El nuevo contagio de la Jefa de Gobierno también se da tres días posteriores al mitin realizado en Toluca, Estado de México, donde convivió con decenas de militantes de Morena, así como otros miembros y funcionarios del Gobierno federal, como el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon.



LA PRIMERA ocasión en que la mandataria dio positivo al coronavirus fue el 26 de octubre de 2020, en el primer año de la pandemia.



Claudia Sheinbaum de nuevo da positivo a covid-19

DE LA REDACCIÓN

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, informó ayer por la noche que resultó positiva a covid-19, por lo que trabajará a distancia en los próximos días, al señalar que se encuentra bien.

“Les informó que salí positivo a covid. Me encuentro bien y me mantengo trabajando a distancia, o dicho de otra forma, no se puede vencer a quien no sabe rendirse”, declaró la titular del Ejecutivo local por medio de un mensaje publicado en su cuenta de Twitter.

Esta es la segunda ocasión que Sheinbaum Pardo se contagia de coronavirus; la primera ocurrió el 27 de octubre de 2020, que la mantuvo resguardada por 12 días, en los que también laboró a distancia y ofreció videoconferencias de prensa desde su domicilio.

La mandataria capitalina tenía previsto encabezar ayer por la tarde la conferencia de prensa en la que se informó sobre el operativo para verificar que los concesionarios de transporte público cumplieran con el compromiso de mejorar el servicio, tras el incremento de un peso en la tarifa, a la cual ya no se presentó.

Asimismo, canceló su participación en un acto público en la alcaldía Miguel Hidalgo para entregar recursos del programa de Mejoramiento de Viviendas.

